

Aux Associés du Rosaire

Notre très Saint Père le Pape Léon XIII, après un long et glorieux pontificat de vingt-cinq années, a rendu son âme à Dieu.

Si c'est un devoir de piété filiale, pour tous les catholiques de prier Dieu, pour le repos de l'âme du Père commun des fidèles, c'est pour nous, associés du Rosaire, une dette de reconnaissance. Car le Pontife que nous pleurons, est celui qui a mérité, par ses actes, par ses écrits et par toute sa vie d'être appelé, le *Pape du Rosaire*.

Pendant ces jours de deuil universel, nous essayerons donc d'acquitter cette dette de reconnaissance, en récitant pieusement notre Rosaire, demandant à Dieu, par l'intercession toute puissante de Notre-Dame du Rosaire, que son âme soit bientôt admise au séjour de l'éternelle Félicité.

¹¹¹ Dans notre prochain numéro, comme hommage à la mémoire du Grand Pontife, nous publierons un article où nous étudierons l'œuvre du Pape Léon XIII, concernant la dévotion au Rosaire de Marie.

LA RÉDACTION.

— o —

A Dieu et à la Vierge Mère

DERNIÈRE PRIÈRE DE LÉON XIII

(Traduction.)

Après une dernière lueur, le soleil pâlit, s'enveloppe d'ombre et s'incline mourant; la nuit noire descend, Léon !

La nuit noire te saisit ; en tes veines desséchées le sang tari ; de ton corps épuisé la vie s'enfuit.

La mort lance le trait fatal ; tes os recouverts d'un funèbre linceul seront scellés sous une froide pierre.

Mais l'âme, délivrée de ses chaînes, s'élançe vers le ciel, objet de ses soupirs ;